

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Schulärztliche Einganguntersuchung

Wir fragen den Senat:

1. Wie lange müssen Kinder, die unterjährig z.B. aufgrund von Zuwanderung in die Bremer Schulen aufgenommen werden sollen, auf einen Termin zur schulärztlichen Untersuchung warten?
2. Unterscheiden sich die Wartezeiten nach Stadtteilen und falls ja, gibt es einzelne Stadtteile mit besonders langen Wartezeiten?
3. Ließen sich durch eine Veränderung der Abläufe, beispielsweise eine schulärztliche Untersuchung bereits vor der endgültigen Schulzuweisung, die Wartezeiten verkürzen?

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.